

#ACTU

LES GARS DE ROIZE ONT 20 ANS !



Non, pas les chanteurs (cela fait déjà un moment que c'est réglé) mais bien l'association créée par Jean-Claude Teppoz en 2006, avec quelques copains, dont certains sévissent encore... Depuis vingt ans, les Gars accompagnent la vie voreppine pour de nombreux événements : concert d'hiver, concert d'été, aubades en tout genre. Et même si, dans l'intervalle, ils ont troqué leur chef de chœur historique pour un jeune corse, et donc changé de style, ils restent fidèles à leur chemise orange, bleue ou verte.
Alors pour marquer honorablement cette étape, Les Gars de Roize vous proposent en 2026 un programme exceptionnel, riche et varié, avec des concerts qui reflèteront ces 20 années de partage et de convivialité.

Les concerts à Voreppe

Samedi 10 janvier à 20h à l'Arrosoir pour le concert « du nouvel an ».

Samedi 18 avril à l'Arrosoir : Les Gars de Roize participeront à la journée d'hommage à Michel Fugain organisée par l'*Attrape-coeurs* (voir p.22)

Du vendredi 29 au dimanche 31 mai à l'Arrosoir pour le festival biennal Voreppe aux chœurs. Trois jours de chants et de fête. Et les Gars nous réservent une très belle surprise à l'ouverture de ce festival, à ne pas manquer !

Samedi 10 octobre en l'église St-Didier, préparez-vous à un voyage inoubliable :

ils recevront *Spartimu*, un groupe corse de réputation internationale, entendu en Europe, aux USA et jusqu'en Australie, entièrement dévoué à la polyphonie traditionnelle.

Dimanche 11 octobre : pour prolonger l'expérience *Spartimu*, des ateliers de chant traditionnel corse seront proposés par le groupe, ouverts à toutes et tous, débutants, amateurs ou confirmés. Une occasion unique de participer pleinement à cette tradition orale et de découvrir des chants corses multi séculaires.

Mi-novembre à l'Arrosoir : une soirée musicale exceptionnelle à laquelle seront conviées, pour encore plus de partage, d'autres associations voreppines : les chorales *Sacanotes* et *Syrinx* et le groupe

de chorégraphie de la MJC-le Spot. Une soirée qui promet d'être magnifique.

Des concerts hors Voreppe

Pour les fans absolus, vous pourrez retrouver les Gars de Roize dans d'autres communes :

En l'église de Veurey, **samedi 24 janvier**
En l'église de Seyssins **samedi 28 février**
En l'église d'Eybens **samedi 28 mars**

D'autres concerts seront annoncés tout au long de l'année 2026.

Les Gars de Roize vous souhaitent une très bonne année à tous !